



「おいしかったね！～焼きいも～」

大宮こども園と大宮北保育所では、畑に植えたさつまいもが大きく実り、みんなで収穫をしました。みんなで苗を植えて育ててきただけに、大きく実ったさつまいもが土の中から出てきて大喜びです。こども園では収穫したさつまいもを、『焼き芋パーティー』で地域でお世話になった方々を招待しておいしくいただきました。北保育所では、『焼き芋大会』を園庭で行い、みんなでほくほくしながらおいしくいただきました。



大宮北保育所



大宮こども園

「茶の湯体験！～大宮こども園～」

10月30日（水）、こども園の5歳児が、茶の湯を体験させてもらいました。『大同茶の湯・茶事教室』の皆さんにお世話になり、お茶をいただきながら、お茶の作法や礼儀を教えてくださいました。園児たちは深々とお辞儀をしたり、茶椀を2回まわしてお茶をいただいたりと、作法に興味や関心を持ちながら貴重な体験をさせていただきました。



「学習発表会(南小)と音楽発表会(第一小)」



南小6年生『3人の武将』

多くの保護者や地域の方々に参観いただき、南小学校では学習発表会、第一小学校では音楽発表会が行われました。練習を繰り返し、みんなで心をつくり、当日は堂々と発表し、子どもたちそれぞれが輝いていました。素晴らしい発表会となりました。



第一小6年生『合唱と合奏』

「12月の園所・学校の行事予定」

大宮こども園	大宮北保育所	大宮第一小	大宮南小	大宮中
【12月】 ○3 (火) 発表会リハーサル ○5 (木) 発表会 (3～5歳児) ○6 (金) 園開放 ○12 (木) 誕生会、歯科教室、5歳児参観 ○17 (火) 避難訓練(火災) ○19 (木) クリスマス会 ○20 (金) 園開放 ○24 (火) ハロウィン読み聞かせ 2学期終業式 【1月】 ○7 (火) 3学期始業式	【12月】 ○4 (水) 発表会総合練習③ ○7 (土) 生活発表会 (3～5歳児) ○18 (水) 誕生会 ○24 (火) クリスマス会 ○25 (水) 体操教室 (3～5歳児) ○26 (木) 避難訓練 ○28 (土) 通常保育最終日 【1月】 ○4 (土) 通常保育開始 ○24 (金) 0・1・2歳児保育参観	【12月】 ○2 (月) 薬物乱用防止に関する指導(1～5年) (12/2～12/23) ○5 (木) ハロウィン読み聞かせ ○6 (金) 大宮中学校入学説明会 ○11 (水) 児童集会 ○12 (木) クラブ ○18 (水) 総合学力調査(国) ○19 (木) 総合学力調査(数) ○24 (火) 2学期終業式 【1月】 ○7 (火) 3学期始業式 ○14 (火) 書き初め展 ～15(水)	【12月】 ○3 (火) 大宮中学校入学説明会(6年) ○4 (水) ハロウィン読み聞かせ、有機米生産者の方々と交流給食 ○6 (金) 喫煙・飲酒・薬物乱用防止教育旬間～20日 ○13 (金) クラブ (4～6年) ○18 (水) 通学班会 ○19 (木) 京丹後市立大宮図書館読み聞かせ ○24 (火) 2学期終業式 【1月】 ○7 (火) 3学期始業式 ○14 (火) 書き初め展 ～16(木) ○31 (金) 大縄大会	【12月】 ○4 (水) 人権のつどい ○5 (木) 三者面談～13日 生徒会立会演説会 ○13 (金) PTA 広域交通指導 ○24 (火) 2学期終業式 【1月】 ○7 (火) 3学期始業式 ○9 (木) 第3回市学力検査 (3年)

「職場体験～大宮中2年生」

中学校では、学園ごとに総合的な学習に取り組んでいます。1年生は「地域探究学習」、2年生は「職場体験学習」、3年生は「福祉体験学習」です。講師の方のお話をお聞きしたり、実際に体験させていただいたり、地域の方々から深い学びをさせていただいています。その中で、2年生は4年ぶりに地域の事業所様にお世話になって「職場体験学習」に取り組みました。



【体験をお世話になった事業所】

- いととめ 様
- かや山の家 様
- 三豊 様
- セントラーレ 様
- 大善株式会社 様
- 京丹後警察 様
- 大宮こども園 様
- 大宮北保育所 様
- 丹後中央病院 様
- 弥栄病院 様

2日間にわたり 10 事業所にお世話になりました。学校から出て、地域の方々から学ぶ意味は大きいです。また、働くことの大変さと働く意義や楽しさ、喜び等、体験することで深く学ぶことができました。それぞれが体験を通して学んだことを班で交流、共有するとともに、ゲストティーチャーとして地域の方に来ていただき、アドバイスや助言をいただきながら、「京丹後の魅力と課題」についてまとめ、発表会を行いました。



どの学級もどの班も工夫して学びをまとめ、プレゼン発表ができました。

各班の発表を聞き、2年生の皆さんが地域事業所の方々にお世話になった学びは、今後の自分の生き方やあり方につながっていくことと思います。貴重な学びを地域の方々にお世話になりました。ありがとうございました。



ありがとうございました！

「ハイタッチモーニング」・「見守りとあいさつ取組」

11月25日（月）、今年度最後となる第5回ハイタッチモーニングと見守りとあいさつの取組を行いました。年間5回のハイタッチモーニングを計画し、児童会や生徒会役員の児童・生徒、学園学校運営協議会委員や民生児童委員の皆様、青パト巡回の皆様、青少年健全育成会や京丹後警察の皆様等、大変多くの方々にご参加やご協力をいただき、今年度の取組を終えることができ、本当に感謝です。今年度の取組は終わりましたが、日々「おはよう！」「お帰り！」などの挨拶が、大宮の地域で大切に広がっていけばと思います。引き続き子どもたちへの声掛けや見守りをお願いします。

